

FAMILLES ET PROFESSIONNELS, QUELLE COOPÉRATION?

1er juin 2007



Avec : Anne-Marie DOUCET-DAHLGREN, Françoise HURSTEL, Françoise LORCERIE, Gérard NEYRAND, Bruno RIBES, Christine SIMOND.

Sommaire

1- Les enjeux de la famille contemporaine

De la famille traditionnelle à la famille contemporaine, Gérard Neyran

- La famille confrontée au modèle démocratique
- Une conjugalité recentrée sur les individus

Autorité et transmission de la dette de vie : une fonction fondamentale des parents, Françoise Hurstel

- Qu'est-ce que l'autorité ?
- Transmettre la « dette de vie »

2- Familles et professionnels

Parents et professionnels : une relation à construire, Anne-Marie Doucet-Dahlgren

- La diversification des pratiques professionnelles
- Soutenir les parents dans leur rôle éducatif

Repenser l'accompagnement des familles, Bruno Ribes

- La Charte des initiatives pour l'écoute, l'appui et l'accompagnement des parents
- Le fonctionnement des Réaap

3-Familles et école

La relation famille - école : une perspective systémique, Françoise Lorcerie

- La logique libérale du parent usager
- Le partenariat
- La norme républicaine

Des actions singulières, Christine Simond

- L'action CLAS
- Une action globale d'intégration
- La réussite éducative

Initiatives

- Jeunesse feu vert. Le dispositif adulte-relais
- Collège Paul-Vaillant-Couturier (Champigny) . La médiatrice sociale
- ACEPP Les universités populaires de parents

129 pages.

- Emplacement : Accueil > Publications et Ressources > Les publications de Profession Banlieue > Les Cahiers des cycles de qualification >
- Adresse de cet article : https://www.professionbanlieue.org/Familles-et-professionnels-quelle-cooperation